

予算を適切に執行されたと評価!!

注目 主な事業と成果!

防災中枢機能施設建設工事

18億8137万円



防災中枢機能施設の建設風景

防衛省の補助金や教育のための貯金(基金繰入金)などをもとに整備に着手

新設・ 民営保育園完成

2億2263万円



ひこばえ保育園

国及び村からの補助を支出
令和6年4月開所
(待機児童対策)

村道の整備

1億719万円



歩道も整備された堂塚9号線

防衛省の補助金を活用し、
高渋バイパスの
アクセス道を整備

物価高騰対策事業

2億149万円



1人当たり3千円のクーポン券

住民税非課税世帯等への支援、水道基本料の減免、
全村民へのクーポン発行等で支援し、
地域経済活性化にも寄与

南部第4学童 保育所を新設

425万円



南小学校内に学童保育所

40人受け入れ可能になり、
学童待機児童解消へ

審査意見

本村の財政状況については、決算収支や各指標からおおむね健全な状態にあると認められる。しかしながら、扶助費等の社会保障費や公共施設等の改修・更新に係る維持補修費の増加も相まって引き続き厳しい状況が続くと見込まれる。

持続可能な村政運営を確かなものとするために、今後も長期的視野に立った健全財政の堅持に努めること。

少子高齢化の進展に伴う生産年齢人口の減少により、今後村税等の減収が懸念される。滞納の未然防止や徴収率向上のための取り組みを推進するほか、税外収入においても創意工夫による新たな財源の確保に努めること。

職員の時間外勤務手当の総額は、全会計の合計で前年度から46.4%増となった。職員の心身の疲労の蓄積が懸念される状況であり、事務の効率化をより一層進めるとともに定員の適正化を図られたい。

石坂郁夫 代表監査委員



令和6年
第3回
定例会

期間

9月2日
～
9月19日

一般質問

5人登壇

P10を
ご覧ください。

議案

23件

発委

1件

報告

2件

P9審議結果
をご覧ください。

みんなのお財布

	令和4年度末	令和5年度末
村の貯金(基金)	59億8268万円	47億4760万円 前年度比▲12億3507万円
村の借金(村債)	19億4309万円	18億2814万円 前年度比▲1億1494万円

公営企業を除く。
基金は令和6年5月31日現在

審査意見書の詳細はこちらから



広報しんとう
10月号P8・
9もご覧ください。

※万円未満切り捨て